

AUREC-SUR-LOIRE**Grosse affluence aux soixante stands du marché de Noël**

Pour ouvrir la première fenêtre du calendrier de l'Avent, GALA (Groupement d'animation locale aurécois) proposait une nouvelle mouture de son marché de Noël dimanche. L'édition 2019 restera comme un très grand cru au niveau de la fréquentation. Dans et aux abords de la maison des associations, les visiteurs se sont pressés en nombre et en flot continu. Il faut dire que les lieux se voulaient idoines pour trouver l'idée de cadeau originale. Quelque soixante stands permettaient de se fournir en produits de bouche (saumon, foie gras, viande, fromage, miel, épicerie fine, chocolat, bonbons, pâtes de fruits, etc.), breuvages en tous genres (verveine, thés, hydromel...) et, bien entendu, de la décoration : tricots, bijoux, mobilier, poterie, bonnets, sacs, dougous, gravure, lanternes, tableaux, photographies, stylos, céramique, livres, attrape-rêves, maroquinerie. Bref, un éventail suffisamment large pour que le Père Noël (par ailleurs présent) puisse remplir sa hotte ! A noter que des associations aurécoises étaient aussi de la partie : Le Sou des écoles publiques, l'association des parents d'élèves (Apel) de Notre-Dame-de-la-Faye, les adolescents de la Maison des jeunes et de la culture, les classards ou encore les Petites mains.



Gala a lancé avec succès la série des marchés de Noël qui vont jalonner les week-ends de décembre. Photo Progrès/Olivier PIETROY

BEAUZAC**Pari gagné pour le comité des fêtes : le concert au profit du Téléthon a attiré 400 personnes**

Pascal Veyre et ses musiciens ont fait revivre le répertoire du « Taulier » sur la Scène de la Dorlière. Samedi soir, le groupe de Pascal Veyre a rendu un hommage à Johnny Hallyday avec le répertoire « Sur la route de Johnny ». Avec ses cinq musiciens, il a offert un concert live déconcertant. Il suffisait de fermer les yeux pour retrouver la puissance vocale de Johnny Hallyday mais aussi ses mimiques sur scène. Plus de 400 spectateurs ont repris en chœur les couplets et refrains inoubliables, toujours avec une certaine nostalgie. Une soirée au profit du Téléthon avec un reversement des recettes des entrées et de la buvette.



Pascal Veyre mimé Johnny Hallyday et allumé le feu sur la scène de la salle de la Dorlière. Photo Progrès/Josiane PONCET

Web + Retrouvez notre reportage photos sur www.leprogres.fr

PONT-SALOMON**Mobi'Pouce : un nouveau dispositif pour un auto-stop organisé**

La commune a adhéré au dispositif d'auto-stop organisé Mobi'Pouce mis en place par la Jeune Loire regroupant cinq communautés de communes dont Loire-Semène. Ce dispositif permet le développement de l'auto-stop en lui conférant un caractère sécurisant, pratique, organisé, gratuit et écoresponsable. Il permet de répondre aux besoins des publics les plus fragiles (jeunes de plus de 16 ans, personnes en insertion professionnelle ou en recherche d'emploi, les ménages non motorisés...). Il est matérialisé par des points d'arrêts signalés par des panneaux. Pour Pont-Salomon, quatre ont été installés aux endroits suivants : le Pont, le Gault, le Rossignol et la Duo. Les conducteurs et passagers intéressés doivent s'inscrire en mairie où leur sera remis un kit de covoitureur gratuit composé d'une carte de membre, d'un autocollant à coller sur le pare-brise, d'une carte des arrêts, d'un brassard réfléchissant, d'un support souple effaçable à sec ainsi que d'un guide des bonnes pratiques.

Renseignements en mairie ou sur le site internet : www.mobi-pouce.fr



Un des points d'arrêt matérialisé est situé au Rossignol.

Photo Progrès/Gilles CROZET

SAINT-DIDIER-EN-VELAY

Environnement

Les bonnes idées des éco-délégués de Françoise-Dolto

Magali Januel a lu la lettre de félicitations du jury éco-école devant les éco-délégués. Photo Progrès/Anita NONET

C'est en transmettant les félicitations du jury auto-école que Magali Januel, référente du comité de pilotage de l'école Françoise-Dolto, a commencé, mardi, la réunion avec les éco-délégués, en présence de Mireille Sabattier, adjointe municipale aux affaires scolaires et des deux directrices. Le jury s'est réjoui des nombreuses actions engagées depuis septembre 2015.

Grâce à l'intervention d'Antoine Lardon, représentant de la fédération de pêche, l'eau a été introduite dans les thématiques abordées, ainsi que l'accueil de la faune et les questions autour de la nourriture, notamment au niveau de la restauration scolaire. Des nichoirs et un hôtel à insectes ont été installés dans la cour de l'école.

Rayonner au-delà des murs de l'école

Les éco-délégués ont fait part de nombreuses idées qui ont surgi en classes. Les élèves verraient bien un petit plan d'eau avec des poissons, de nouveaux arbres, un coin potager. Projet qui se heurte à un problème d'espace, d'autant qu'il faut laisser de la place pour le passage de camions et des pompiers. Une nouvelle idée a donc émergé : rayonner au-delà des murs de l'école en exportant la culture de légumes dans un espace public comme le rond-point du gymnase, les bacs à fleurs de la commune.

Le projet de réfection et d'isolation de la façade retardera la plantation d'un lilas ou de plantes grimpantes supplémentaires à cet endroit. Les élèves ont proposé d'installer des bacs à fleurs sur les rebords de fenêtres du rez-de-chaussée.

Si la cour a pris vie, depuis le départ du projet, les délégués aimeraient y planter des violettes, des capucines, des bulbes et, à l'image de la cour de maternelle, des tournesols, de nouvelles plantes grimpantes comme une glycine, des vignes vierges. Et comme ils sont aussi un peu gourmands, ils verraient bien pousser dans la cour des framboisiers, un mirabelle. Un appel est donc lancé aux parents pour des graines, des bulbes, des boutures, des rejets.

Parmi les autres propositions, la création d'un coin foin. Idée originale qui pourrait prendre forme avec le ramassage de pommes de pin, glands, châtaignes, branches mortes, de la paille lors d'une sortie en forêt.

Anita NONET

L'élue Mireille Sabattier a annoncé que le temps d'intervention culturelle passe de 17 h 50 à 20 heures par an dans les écoles privée et publique. Dans ce cadre, la céramiste Émie Latestaire pourrait intervenir pour entre autres la réalisation de mangeoires pour les oiseaux.

BAS-EN-BASSET**L'ACO Firminy et Coq 42 au Kid athlé 43**

Samedi, le club Athlé 43 organisait au gymnase son « Kid athlé ». Plusieurs épreuves étaient proposées aux jeunes enfants des clubs suivants : Athlé 43, ACO Firminy et Coq 42 Saint-Étienne.

Résultats du Kid par club : 1^{er}, Athlé 43 (24,44) ; 2^e, Coq 42 Saint-Étienne (22,41) ; 3^e, ACO Firminy (20,76). En relais : 1^{er}, Coq 2 ; 2^e, Athlé 43 ; 3^e, ACO Firminy 1 ; 4^e, Athlé 43 2 ; 5^e, Athlé 43 ; 6^e, Coq 1 ; 7^e, ACO Firminy.



Au lancer d'anneau. Photo Progrès/dr